

**Christ est ressuscité des morts.
Par la mort, Il a vaincu la mort.**

A tous ceux qui sont dans les tombeaux, Il a donné la Vie.

Sa fille:

Christina **Minezac**, à Saint-Sulpice ;

Les membres de sa famille:

Alla et Vassily **Gorshkov**, en Ukraine;

Anton et Olena **Gorshkov**, en Slovaquie;

Viktor, Elena et Alexei **Gorshkov**, en Ukraine ;

Charlotte **Trudel**, Silvia et Christoph **Trudel-Frei**;

Cristina, Tim, Dunja et Emanuel **Szemere-Enderlin**, en Suisse;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde douleur de faire part du décès de



Monsieur Neofit MINEZAC-SCHWARZENBACH

enlevé à leur tendre affection, le dimanche 29 août 2010, dans sa 102^e année, dans la paix du Seigneur.

Sa fille Christina souhaite remercier très particulièrement les amis et amies de son papa et d'elle-même qui l'ont accompagné, aidé et soutenu tout au long de sa longue maladie, son médecin personnel qui l'a traité et assisté d'une façon tellement professionnelle et humaine, l'équipe du CMS durant les derniers jours particulièrement difficiles, ainsi que toutes celles et ceux qui ont suivi la vie exceptionnelle de Neofit Minezac.

La cérémonie religieuse aura lieu, le vendredi 3 septembre, à 10 h 30, en l'église grecque orthodoxe, route de Florimont à Lausanne.

Honneurs après le service divin, suivis de la mise au tombeau au cimetière de Saint-Sulpice.

Domicile mortuaire: chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile du défunt et de sa fille Christina: av. du Léman 3, 1025 **Saint-Sulpice**.

Christ est ressuscité des morts, en vérité, il est ressuscité des morts.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.